

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---



0149/2022

Tepotztlán, Estado de México, 10 de febrero de 2022

**POLICÍAS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD LOCALIZAN AL INTERIOR  
DE UN PREDIO MERCANCÍA VALUADA EN CINCO MILLONES DE PESOS**

- *Una denuncia canalizada a la línea de emergencias nacional 9-1-1, posibilitó la intervención de la autoridad.*
- *En la acción, también se recuperaron los contenedores, los cuales fueron localizados por policías estatales en aparente estado de abandono.*

Una denuncia canalizada a la línea de emergencias nacional 9-1-1, permitió a elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) recuperar dos contenedores con reporte de robo con violencia; en la acción, también localizaron la mercancía que transportaban cuyo valor se estima asciende a cinco millones de pesos, y que fue almacenada al interior de un predio.

Policías de la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) realizaban acciones del Operativo Centinela a fin de combatir este ilícito, cuando recibieron una consigna operativa del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) de la SS, para dar con el paradero de un camión marca Kenworth T680, color naranja enganchado a dos remolques.

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
**COMUNICADO DE PRENSA**

---

El afectado refirió que mientras circulaba sobre la autopista México-Querétaro, a la altura de la colonia Hacienda del Parque, en el municipio de Cuautitlán Izcalli, fue interceptado por los tripulantes de dos vehículos, quienes le cerraron el paso, lo amagaron y despojaron de la unidad de carga.

Con la información aportada, uniformados iniciaron un despliegue de búsqueda por distintos puntos estratégicos; a la par se implementó un cerco virtual para hacer el seguimiento en tiempo real. Mediante el análisis de las cámaras de videovigilancia se observó cuando el automotor ingresó a un inmueble, donde al parecer los sospechosos descargaron la mercancía.

De inmediato, los oficiales se trasladaron a la colonia El Trébol, perteneciente a Tepetzotlán; en el sitio, observaron una bodega con portón, el cual permanecía semi abierto, desde el exterior, visualizaron distintas cajas con el logo de la empresa afectada. Al cotejar los datos con el Centro de Mando estatal confirmaron que se trataba de las señaladas en la el alerta; sin embargo, las plataformas no se encontraban en el lugar.

Tras un despliegue territorial, policías estatales ubicaron uno de los remolques sobre la carretera a Teoloyucan; momentos más tarde hallaron otro en la calle Huehuetoca, en la colonia Industrial Xhala, perteneciente al municipio de Cuautitlán Izcalli.

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---

Efectivos de la SS se dirigieron a las oficinas de la Fiscalía Especializada en Delitos Cometidos contra el Transporte con sede en Tlalnepantla junto con los vehículos asegurados, para realizar la denuncia de hechos; mientras que una unidad oficial quedó a resguardo del inmueble, en espera que se autorice la orden de cateo correspondiente.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS\_Edomex.